

# Visita de la Viceministra de Asuntos Multilaterales

La Viceministra de Asuntos Multilaterales de Colombia, María Carmelina Londoño, participó el pasado 7 de enero, en la XXII Cumbre de Cancilleres de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (CELAC). Argentina ejercerá la Presidencia Pro Témpace del mecanismo intergubernamental de diálogo y concertación política en la región para el período 2022.



La Viceministra se reunió con el Secretario de Relaciones Exteriores de Argentina, Pablo Tettamanti. Allí conversaron sobre la relación entre ambos países y sus perspectivas respecto a organismos multilaterales.



Boletín  
Trimestral

ENERO - FEBRERO - MARZO

# Inauguración de Juan Valdez en Argentina



La Embajada de Colombia en conjunto con ProColombia, participó el 12 de enero del acto de inauguración de la primera tienda de Juan Valdez en Argentina, ubicada en el Centro Comercial Unicenter. La franquicia fue adquirida por REACSA (El grupo argentino Re y el grupo paraguayo Acsa). En el término de dos años se tiene prevista la apertura de 10 tiendas de la marca colombiana.

# Visita del Ministro de Ciencia, tecnología e innovación



El Embajador de Colombia en Argentina, Alvaro Pava Camelo, recibió al Ministro de Ciencia, Tecnología e Innovación de Colombia, Tito Crissien.

El Ministro avanzó en su agenda de diplomacia científica, llegando a la firma de un acuerdo de entendimiento con su homólogo Daniel Fernando Filmus, el cual busca la implementación de proyectos de investigación conjuntos, seminarios, talleres, actividades de formación, transferencia de buenas prácticas e intercambios científicos en áreas de tecnologías convergentes, energía sostenible, biotecnología, ciencias básicas y del espacio, entre otras.

Palabras señor Embajador sobre la visita del Ministro:

<https://twitter.com/TitoCrissien/status/1494390189489369090>

# Visita del Embajador a la primera tienda de Juan Valdez en Argentina



El Embajador de Colombia en Argentina, Álvaro Pava Camelo, se reunió con Jorge García Allende y Marcelo Fullana el 23 de febrero.

En el encuentro el Embajador hizo énfasis en el valioso trabajo y esfuerzo de las más 500 mil familias campesinas caficultoras colombianas que se abren oportunidades día a día, en la producción de un café de altísima calidad. Así mismo, conversaron acerca de los planes de expansión de la marca colombiana, que equivale al crecimiento de las exportaciones, la generación de empleo, la importancia del cultivo de café en Colombia, y la tradición del consumo de café en Argentina.

# Congreso de Seguridad Turística 2022



La Misión de Colombia en Argentina, participó en el Congreso de Seguridad Turística 2022, organizado por el Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires. Asistieron los encargados del tema de turismo de diferentes misiones diplomáticas acreditadas en Argentina, así como altos funcionarios de la Policía de las diferentes provincias argentinas.

En el Congreso se adelantaron diferentes plenarios, donde se compartieron herramientas y experiencias, así como una mesa de discusión, en las cuales se expusieron los desafíos y nuevas perspectivas en el marco de la reapertura turística post pandemia, en un sector que, para Colombia, Argentina es de vital importancia en la reactivación económica. Por parte de Colombia, como orador participó el Coronel Quilian Novoa, Subdirector Servicios Especiales de la Policía Nacional Colombia.

# Visita y acuerdos de la Embajada a la Universidad Católica de Salta

La Embajada de Colombia en Argentina busca descentralizar las acciones del Plan de Promoción de Colombia en el Exterior - PPCE, para este fin se llevó a cabo una reunión el 18 de febrero con Rodolfo Gallo, rector de la Universidad Católica de Salta, Valeria Voran, Directora de Relaciones Internacionales y Magdalena Durana, Primer Secretario de la Embajada de Colombia .



En el encuentro se acordó realizar a mitad de año de 2022 un ciclo de cine colombiano y una exposición de fotografía de Hernán Díaz.

Adicionalmente, se dialogó sobre los avances del gobierno de Colombia en materia de paz con legalidad y la creación del Estatuto Temporal de Protección a Migrantes Venezolanos.

# Fortalecimiento de las relaciones comerciales

El Embajador de Colombia, Álvaro Pava Camelo, visitó el pasado 11 de marzo las fabricas de Café Cabrales y Havanna en Mar del Plata.

Café Cabrales es importador de Café Tostado Natural de origen colombiano, 100% arábigo, avalado por la Federación Nacional de Cafeteros



Así mismo, el Embajador hizo un recorrido por la planta de Havanna donde pudo observar el proceso de elaboración de los reconocidos alfajores, havannets, galletas y chocolates, entre otros y estudiar la posibilidad de abrir mercados para las exportación de productos desde Colombia.

Boletín  
Trimestral

ENERO – FEBRERO – MARZO

# Elecciones del Congreso



Del 7 al 13 de mayo se llevaron a cabo las elecciones de Congreso de la República en Argentina.

El domingo 13 de mayo, el Embajador Álvaro Pava junto con el Cónsul General Jorge Villamizar dieron la apertura al puesto de votación en Buenos Aires en el Palacio San Miguel, donde se ubicaron las 21 mesas designadas por la Registraduría Nacional del Estado Civil. La jornada electoral transcurrió de manera ordenada y sin complicaciones. También se habilitaron puestos de votación en Córdoba y Mendoza.

**Boletín**  
Trimestral

ENERO – FEBRERO - MARZO

## Velas Latinoamericanas 2022 –Mar del Plata



El Buque ARC 20 de Julio arribó a la Base Naval de Mar del Plata el 10 de marzo y permaneció en el puerto hasta el 15 del mismo mes. A su llegada se realizó una ceremonia donde el Embajador de Colombia en Argentina, Álvaro Pava Camelo, recibió los honores por parte del Capitán de Navío, Comandante Henry Mauricio Barón Franco.

El Buque colombiano llegó a Argentina en el marco del evento “Velas Latinoamérica 2022”, 4° edición del Encuentro Internacional de Grandes Veleros, que se celebra desde 2010. En total serán más de 12 mil millas náuticas de recorrido.

El día 10 de marzo se llevó a cabo un almuerzo en el Buque ARC 20 de Julio ofrecido por el Embajador de Colombia y el Capitán de navío. Entre los invitados se destacan el Comandante de la Armada Argentina, Almirante Julio Horacio Guardia; el Embajador de Perú en Argentina, Peter Camino; el Embajador del Ecuador, Xavier Monge y reconocidos empresario de Mar del Plata, como Martín Cabrales, CEO de Cabrales, entre otras personalidades.

El ARC es la primera patrullera de zona exclusiva construida en Colombia por el astillero de la Corporación de Ciencia y Tecnología para el Desarrollo de la Industria Naval - COTECMAR - en el año 2010. Desde 2012 está a disposición de la Armada colombiana y entre sus misiones destacadas están las cuatro expediciones en la Antártica. Durante su visita a Mar del Plata recibió más de 10.000 visitantes.

La patrulla oceánica ARC 20 de Julio fue elegida en reemplazo del icónico Buque Gloria, que se encuentra en un mantenimiento menor, pero que se unirá al evento para las últimas tres paradas del evento.